

REGIÓN BIEN REMUNERADA

La zona encabeza la lista, por los altos porcentajes de aumentos salariales que se registran, así como por oportunidades de carrera



FOTO: ARCHIVO

:: PAQUETES DE COMPENSACIÓN, UN ALIADO

América Latina, atractiva para el crecimiento laboral

MÉXICO Y CHILE presentan las propuestas laborales y económicas que **PERMITEN IMPORTAR** más profesionales **DEL EXTRANJERO**

BRENDA GARZA / EL HORIZONTE

Desde hace algunos años América Latina se ha posicionado como una de las regiones que presenta mayores oportunidades económicas y de carrera para directivos, aseguraron expertos.

Esto, consideran, es debido a los altos porcentajes de aumentos salariales que se registran en esta región, así como a la oferta de paquetes de compensación.

Federico de Vicente, director de Michael Page México, marca perteneciente a la firma consultora de reclutamiento especializado PageGroup, refirió que Argentina es uno de los países que presenta los mayores incrementos de sueldos para dicho rango de posiciones, con un alza promedio de hasta el 35 por ciento.

Enseguida se colocan México y Chile, en donde se presentan aumentos de 12% en promedio, seguido por Colombia, donde los sueldos suelen crecer cerca del 4 por ciento.

“Actualmente, América Latina, incluyendo México, es un mercado laboral muy atractivo para los directivos locales y extranjeros de grandes

empresas, ya que presenta oportunidades de desarrollo importantes, sueldos competitivos y paquetes compensatorios completos”, destacó.

Inclusive agregó que con respecto a la atracción de profesionales del extranjero, México y la nación andina figuran por ser las de mayor éxito, ya que presentan las mejores propuestas laborales y económicas.

En ellas se incluyen el desarrollo en puestos estratégicos con proyección internacional, ayuda económica para la vivienda, apoyo en el traslado y establecimiento en el país.

“No obstante, localmente el elemento más valorado entre los ejecutivos foráneos es el pago de la nómina en la moneda de su país de origen”.

En el caso argentino, desta-

Países con mayores aumentos salariales
Alza porcentual promedio



FUENTE: MICHAEL PAGE MÉXICO

ca la alta calidad y costo competitivo de sus universidades en programas de educación ejecutiva vinculada a administración, que incluye formación en posgrados.

